

# Octreotide NEAPOLIS®

ACÉTATE D'OCTREOTIDE 0,1mg/ml

## Solution pour injection / perfusion

Veuillez lire attentivement cette notice avant d'utiliser ce médicament car elle contient des informations importantes pour vous

- Gardez cette notice. Vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez d'autres questions, interrogez votre médecin, votre pharmacien ou votre infirmier/ère.
- Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez-en à votre médecin, votre pharmacien ou votre infirmier/ère. Ceci s'applique aussi à tout effet indésirable qui ne serait pas mentionné dans cette notice. Voir rubrique 4.

### Que contient cette notice ?

- Qu'est-ce que OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion, et dans quels cas est-il utilisé ?
- Quelles sont les informations à connaître avant d'utiliser OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion ?
- Comment utiliser OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion ?
- Quels sont les effets indésirables éventuels ?
- Comment conserver OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion ?
- Contenu de l'emballage et autres informations.

### 1. QU'EST-CE QUE OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion ET DANS QUES CAS EST-IL UTILISE ?

OCTREOTIDE est un dérivé synthétique de la somatostatine, substance normalement présente dans l'organisme, et qui diminue l'effet de certaines hormones, comme l'hormone de croissance. L'avantage d'OCTREOTIDE par rapport à la somatostatine est que ce produit est plus puissant et que son effet se maintient plus longtemps.

#### OCTREOTIDE NEAPOLIS est utilisé :

1/Acromégalie  
Traitement symptomatique de l'acromégalie et abaissement des taux plasmatiques de GH (GH: Growth Hormone=Hormone de croissance) et de IGF-1 (IGF: Insulin Growth Factor) en cas d'échec de l'intervention chirurgicale ou de la radiothérapie. Octreotide est également indiqué chez les patients acromégaliques qui ne veulent ou ne peuvent pas subir une intervention chirurgicale ou pendant la période de latence pour faire la transition en attendant que la radiothérapie produise son plein effet.

2/Traitement des symptômes lors de tumeurs endocrines gastro-éнтерopancréatiques fonctionnelles. L'efficacité est suffisamment documentée dans les indications suivantes :

- Tumeurs carcinoides caractéristiques d'un syndrome carcinoidé;
- VIP omes (Vip: vasoactive Intestinal Peptide);
- Glucagonomes.

Dans les indications suivantes, Octreotide s'est révélé efficace dans environ 50% des cas, mais les études n'ont porté que sur un nombre restreint de malades:

- Gastrinomes/syndrome de Zollinger-Ellison, généralement en association avec un inhibiteur de la pompe à protons ou antagonistes H2
- Insulomes (pour le contrôle préopératoire de l'hypoglycémie et pour le traitement d'entretien);
- GRF omes (GRF: Growth Hormone Releasing Factor) Pour ces pathologies, Octreotide entraîne souvent une amélioration de la symptomatologie, mais elle ne constitue pas un traitement curatif.
- Prévention des complications faisant suite à une opération chirurgicale du pancréas.
- Traitement d'urgence des hémorragies de varices gastro-œsophagiennes chez les patients cirrhotiques, en association avec une thérapie spécifique comme la sclérothérapie endoscopique.

### 2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS A CONNAIRE AVANT D'UTILISER OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion ?

N'utilisez jamais OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1 mg/ml, solution pour injection/ perfusion :

- si vous êtes allergique à l'octreotide ou à l'un des autres composants contenus dans ce médicament, mentionnés dans la rubrique 6.

#### Avertissements et précautions

Adressez-vous à votre médecin avant d'utiliser OCTREOTIDE NEAPOLIS :

- Si vous savez que vous avez actuellement ou avez eu par le passé des calculs biliaires ; parlez-en à votre médecin, car une utilisation prolongée d'OCTREOTIDE NEAPOLIS peut favoriser la formation de calculs biliaires. Votre médecin pourra décider de contrôler votre vésicule biliaire régulièrement.
- Si vous avez un taux de sucre dans le sang anormal, soit trop élevé (diabète) soit trop faible (hypoglycémie). Lorsqu'OCTREOTIDE NEAPOLIS est utilisé pour traiter des saignements dus à des varices œsophagiennes ou gastriques, vos taux de sucre dans le sang doivent être contrôlés régulièrement.
- Si vous avez eu dans le passé une carence en vitamine B12, votre médecin pourra décider de contrôler votre taux de vitamine B12 régulièrement.

**Bilans et contrôles**  
Si vous êtes traité(e) par OCTREOTIDE NEAPOLIS pendant une période prolongée, votre médecin pourra décider de contrôler le fonctionnement de votre thyroïde régulièrement.

Votre médecin contrôlera le fonctionnement de votre foie.

#### Enfants

Les données relatives à l'utilisation d'OCTREOTIDE NEAPOLIS chez l'enfant sont limitées.

#### Autres médicaments et OCTREOTIDE NEAPOLIS

Informez votre médecin ou votre pharmacien si vous utilisez, avez récemment utilisé ou êtes susceptible d'utiliser tout autre médicament.

Vous pourrez généralement continuer à prendre vos autres médicaments pendant votre traitement par OCTREOTIDE NEAPOLIS. Cependant, des modifications de l'effet de certains médicaments, tels que la cimétidine, la ciclosporine, la bromocriptine, la quinidine et la terfénadine ont été rapportées au cours de traitement par OCTREOTIDE NEAPOLIS.

Si vous prenez un médicament pour contrôler votre tension artérielle (par ex, un bêta-bloquant ou un inhibiteur calcique) ou un médicament destiné à contrôler l'équilibre hydro-électrolytique, votre médecin pourra être amené à adapter la dose que vous devez prendre.

Si vous êtes diabétique, votre médecin pourra être amené à adapter votre dose d'insuline.

# Octreotide NEAPOLIS®

ACÉTATE D'OCTREOTIDE 0,1mg/ml

## Solution pour injection / perfusion

### Titulaire de l'Authorisation de mise sur le marché et fabricant

Neapolis Pharma.  
Route de Tunis Km 7 - BP 206 Nabeul 8000 - Tunisie.  
Tel : +216.31.338.420 / FAX : +216.31.338.421  
E-mail: neapolispharma@neapolispharma.com

### Condition de prescription et de livraison : Tableau A/ liste 1

A.M.M. N°: OCTREOTIDE NEAPOLIS 0,1mg/ml, solution pour injection/ perfusion, boîte de 10 : 939 318 1H

La dernière date à laquelle cette notice a été révisée est 11/2019

Pour toute information complémentaire concernant ce médicament, veuillez prendre contact avec le représentant local du titulaire de l'autorisation de mise sur le marché.

#### Autres

Les informations suivantes sont destinées exclusivement aux professionnels de santé

#### Perfusion intraveineuse (instructions destinées aux professionnels de santé)

Examiner visuellement le médicament avant l'administration pour vérifier l'absence de décoloration et de particules. Ne pas utiliser si vous remarquez quelque chose d'anormal. Pour la perfusion intraveineuse, diluer le produit avant administration. OCTREOTIDE NEAPOLIS (acétate d'octreotide) est physiquement et chimiquement stable pendant 24 heures dans les solutions salines physiologiques stériles ou les solutions stériles de dextrose (glucose) à 5% dans l'eau. Cependant, étant donné qu'OCTREOTIDE NEAPOLIS peut interférer avec l'hémostase du glucose, il est recommandé d'utiliser des solutions salines physiologiques plutôt que de glucose. Les solutions diluées sont physiquement et chimiquement stables pendant au moins 24 heures à une température ne dépassant pas 25°C. D'un point de vue microbiologique, il est préférable d'administrer la solution diluée immédiatement. Si la solution n'est pas utilisée immédiatement, la durée et les conditions de conservation avant utilisation sont de la responsabilité de l'utilisateur. Le contenu d'une ampoule de 500 microgrammes doit normalement être dilué dans 60 mL de sérum physiologique et la solution obtenue doit être perfusée à l'aide d'une pompe à perfusion. Cette opération doit être répétée autant de fois que nécessaire jusqu'à ce que la durée de traitement prescrite soit atteinte.

**Dose d'OCTREOTIDE NEAPOLIS à utiliser**  
La dose d'OCTREOTIDE NEAPOLIS dépend de l'affection traitée.

#### • Acromégalie

Le traitement débute généralement à une dose allant de 0,05 à 0,1 mg toutes les 8 à 12 heures en injection sous-cutanée. Il est ensuite modifié selon son effet et le degré de soulagement des symptômes (tels que fatigue, transpiration et maux de tête) obtenu. La posologie journalière optimale est de 0,1 mg, 3 fois par jour, chez la plupart des patients. Une posologie maximale de 1,5 mg par jour ne doit pas être dépassée.

#### • Tumeurs du tractus gastro-intestinal

Le traitement débute généralement à une dose de 0,05 mg, 1 à 2 fois par jour, en injection sous-cutanée. En fonction de la réponse et de la tolérance, la posologie peut être progressivement augmentée jusqu'à 0,1 à 0,2 mg 3 fois par jour. Dans les tumeurs carcinoides, le traitement devrait être interrompu si l'il n'y a pas d'amélioration au bout d'1 semaine de traitement à la dose maximale tolérée.

#### • Complications après une chirurgie pancréatique

La posologie habituelle est de 0,1 mg 3 fois par jour en injection sous-cutanée pendant une semaine, en débutant au moins 1 heure avant l'intervention chirurgicale.

#### • Hémorragie des varices gastro-œsophagiennes

La posologie recommandée est de 25 microgrammes/heure pendant 5 jours en perfusion intraveineuse continue. Une surveillance de la glycémie est nécessaire au cours du traitement.

#### • Adénome hypophysaire thyroïdote

Une posologie de 100 microgrammes, trois fois par jour par injection sous-cutanée, est efficace dans la plupart des cas. La dose peut être adaptée en fonction de la réponse de la TSH et des hormones thyroïdiennes. Cinq jours au moins de traitement sont nécessaires pour juger de l'efficacité.

### ان هـذا الدـوا

- الدـوا مستـحضر ولكن ليس كـيفـير من المستـحضرات.

- الدـوا مستـحضر يـؤثـر عـلـى صـحتـكـ و يستـهـلاـكـ خـلـافـاً لـلتـعـليمـاتـ يـعرـضـكـ لـلـخـطـرـ.

- ابـتعـد بـعـدـ قـبـلـةـ الطـبـ و طـرـيقـ الـاستـعـالـ منـ التـعـليمـاتـ عـلـيـهاـ.

- تـقـيد بـتـعـليمـاتـ الصـيـلـادـيـيـنـ الـذـيـصـفـهـاـ لـلـهـاـ هـمـ الـخـيـرـانـ بـالـدوـاءـ وـ بـنـفـعـهـ وـ ضـرـرـهـ.

- لـاتـقـلـع مـنـ الدـعـاجـ المـحـدـدـ لـلـكـ مـنـ تـقـلـعـ نـفـسـكـ.

- لـاتـغـدـ وـ لـاتـزـدـ عـلـيـهـ بـدـونـ استـشـارـةـ الطـبـ.

### لا تـرـكـ الأـدوـيـةـ فـيـ مـتـابـلـ أـيـديـ الـأـطـفالـ

### CECI EST UN MEDICAMENT

- Un médicament est un produit mais pas comme les autres.
- Un médicament est un produit qui agit sur votre santé et sa consommation non-conforme aux prescriptions vous expose à un danger.
- Respectez rigoureusement l'ordonnance de votre médecin et le mode d'emploi qu'il vous a prescrit, suivez les conseils de votre pharmacien.
- Votre médecin et votre pharmacien connaissent le médicament, ses indications et ses contre-indications.
- N'arrêtez pas de votre propre initiative le traitement durant la période prescrite.
- N'en reprenez pas, n'augmentez pas les doses sans consulter votre médecin.

### GARDEZ LES MÉDICAMENTS HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS



# Octreotide NEAPOLIS®

OCTREOTIDE ACETATE 0.1mg/ml

## Solution for injection / infusion

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine because it contains important information for you.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor, pharmacist or nurse.
- If you get any side effects, talk to your doctor, pharmacist, or nurse.

This applies to any side effect that is not mentioned in this leaflet. See section 4.

### What is in this leaflet?

- What is OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion, and in which case is it used?
- What you need to know before you take OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion?
- How to take OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion?
- Possible side effects?
- How to store OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion?
- Content of the packaging and other information.

### 1. WHAT IS OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion AND IN WHICH CASE IS IT USED?

OCTREOTIDE is a synthetic derivative of somatostatin, a substance normally found in the body, which decreases the effect of certain hormones, such as growth hormone. The advantage of OCTREOTIDE over somatostatin is that it is more potent and that its effect is sustained longer.

OCTREOTIDE NEAPOLIS is used:

- 1/Acromegaly  
Symptomatic treatment of acromegaly and lowering of plasma GH levels (Growth Hormone) and IGF-1 (IGF: Insulin Growth Factor) in case of failure of surgery or radiotherapy. Octreotide is also indicated in acromegalic patients who are unwilling or unable to have surgery or during the latency period to make the transition while waiting for radiation therapy to take full effect.
- 2/ Treatment of symptoms in functional gastroenteropancreatic endocrine tumors. The effectiveness is sufficiently documented in the following indications:
  - Carcinoid tumors characteristic of carcinoid syndrome;
  - VIPomas (Vip: vasoactive Intestinal Peptide);
  - Glucagonomas.

In the following indications, Octreotide has been shown to be effective in approximately 50% of cases, but studies have only included a small number of patients:

- Gastrinomas / Zollinger-Ellison syndrome, usually in combination with a proton pump inhibitor or H2 antagonist
- Insulomomas (for preoperative control of hypoglycemia and for maintenance treatment);
- GRF omas (GRF: Growth Hormone Releasing Factor) For these pathologies, Octreotide often leads to an improvement in symptoms, but it is not a curative treatment.
- Prevention of complications following pancreatic surgery.
- Emergency treatment of bleeding from oesophagoesophageal varices in cirrhotic patients, in combination with specific therapy such as endoscopic sclerotherapy.

### 2. WHAT YOU NEED TO KNOW BEFORE YOU TAKE OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion

Never take OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1 mg / mL, solution for injection / infusion:

- If you are allergic to octreotide or any of the other components of this medicine, listed in section 6.

#### Warnings and precautions

Talk to your doctor before using OCTREOTIDE NEAPOLIS:

- if you know that you now have or have had gallstones in the past; talk to your doctor, because prolonged use of OCTREOTIDE NEAPOLIS may promote the formation of gallstones. Your doctor may decide to check your gallbladder regularly.
- if you have abnormal blood sugar levels, either too high (diabetes) or too low (hypoglycemia). When OCTREOTIDE NEAPOLIS is used to treat bleeding due to esophageal or gastric varices, your blood sugar levels should be checked regularly.
- if you have had vitamin B12 deficiency in the past, your doctor may decide to check your vitamin B12 level regularly.

#### Checkups and controls

If you are being treated with OCTREOTIDE NEAPOLIS for a long time, your doctor may decide to check your thyroid function regularly.

Your doctor will monitor your liver function.

#### Children

There are limited data from the use of OCTREOTIDE NEAPOLIS in children.

#### Other medicines and OCTREOTIDE NEAPOLIS

Tell your doctor or pharmacist if you are using, have recently used or are likely to use any other medicines. You can usually continue to take your other medicines while you are taking OCTREOTIDE NEAPOLIS. However, changes in the effect of some medicines, such as cimetidine, ciclosporin, bromocriptine, quinidine and terfenadine have been reported during treatment with OCTREOTIDE NEAPOLIS.

If you are taking any medicine to control your blood pressure (e.g. a beta blocker or calcium channel blocker) or medicine to control fluid and electrolyte balance, your doctor may need to adjust the dose you need to take.

If you have diabetes, your doctor may need to adjust your insulin dose.

OCTREOTIDE NEAPOLIS with food, drinks and alcohol

Not applicable.

#### Pregnancy, breastfeeding and fertility

If you are pregnant or breastfeeding, think you may be pregnant or are planning to have a baby, ask your doctor for advice before taking this medicine.

# Octreotide NEAPOLIS®

OCTREOTIDE ACETATE 0.1mg/ml

## Solution for injection / infusion

OCTREOTIDE ACETATE 0.1mg/ml

## Solution for injection / infusion

For any information about this medicine, please contact the local representative of the Marketing Authorisation Holder

### Other

The following information is intended exclusively for healthcare professionals:

#### Intravenous infusion (Instructions for healthcare professionals)

Visually examine the medicine before administration to check for discolouration and particles. Do not use if you notice anything abnormal. For intravenous infusion, dilute the product before administration.

OCTREOTIDE NEAPOLIS (octreotide acetate) is physically and chemically stable for 24 hours in sterile physiological saline solutions or sterile solutions of 5% dextrose (glucose) in water. However, since OCTREOTIDE NEAPOLIS may interfere with glucose homeostasis, it is recommended to use physiological saline solutions rather than glucose. Diluted solutions are physically and chemically stable for at least 24 hours at a temperature not exceeding 25 °C. From a microbiological point of view, it is best to administer the diluted solution immediately. If the solution is not used immediately, the duration and conditions of storage before use are the responsibility of the user. The contents of a 500-microgram ampoule should normally be diluted in 60 mL of physiological saline and the resulting solution should be infused using an infusion pump. This operation should be repeated as many times as necessary until the prescribed duration of treatment is reached.

#### Dose of OCTREOTIDE NEAPOLIS to use

The dose of OCTREOTIDE NEAPOLIS depends on the condition being treated.

#### Acromegaly

Treatment usually starts at a dose of 0.05 to 0.1 mg every 8 to 12 hours by subcutaneous injection. It is then modified according to its effect and the degree of relief from symptoms (such as fatigue, sweating and headaches) obtained. The optimal daily dose is 0.1 mg, 3 times a day, in most patients. A maximum dose of 1.5 mg per day should not be exceeded.

#### Tumors of the gastrointestinal tract

Treatment usually begins at a dose of 0.05 mg, once or twice a day, by injection under the skin. Depending on the response and tolerance, the dosage may be gradually increased to 0.1 to 0.2 mg 3 times a day. In carcinoid tumors, treatment should be discontinued if there is no improvement after 1 week of treatment at the maximum tolerated dose.

#### Complications after pancreatic surgery

The usual dose is 0.1 mg 3 times a day by subcutaneous injection for one week, starting at least 1 hour before surgery.

#### Bleeding from gastroesophageal varices

The recommended dosage is 25 micrograms / hour for 5 days as a continuous intravenous infusion. Blood glucose monitoring is necessary during treatment.

#### Thyrotropic pituitary adenoma

A dosage of 100 micrograms, three times a day by subcutaneous injection, is effective in most cases. The dose may be adjusted depending on the response of TSH and thyroid hormones. At least five days of treatment are necessary to judge the effectiveness.

### THIS IS A MEDICINE

- A medicine is a product but not like the others.
- A medicine is a product that affects your health and its consumption without compliance to the prescription exposes you to danger.
- Strictly follow your doctor's prescription and directions for use, follow the advice of your pharmacist.
- Your doctor and pharmacist are familiar with the medicine, its indications and contraindications.
- Do not stop treatment on your own initiative during the prescribed period.
- Do not take it again, do not increase the doses without consulting your doctor.

### KEEP THE MEDICINES OUT OF THE REACH OF CHILDREN



#### Supply and prescription Condition: Table A/ list 1

#### M.A.N.º:

OCTREOTIDE NEAPOLIS 0.1mg / mL, solution for injection / infusion, box of 10 : 9393181H

This leaflet was last reviewed 11/2019